

Hacerse cargo del otro vulnerable. Colaboración con la Asociación de Parkinson. Carmen Herrando y Ángel Lahuerta.

Elaborar proyectos que den respuestas concretas a las necesidades observadas entre los miembros de la Asociación Parkinson Aragón o las demandadas directamente por ellos. Teniendo en cuenta de forma principal que la actividad se lleva a cabo en la asignatura Ética y deontología, en la que la consideración de la persona y las relaciones interpersonales son centrales. Las necesidades y las respuestas se plantean desde la parte de la asignatura que encumbra a la persona porque apunta directo a su dignidad, a su valor absoluto.